
 
 

大山紅葉ライトアップ参加の感想（文教大学） 

               
 
 
感想 

・普段なかなか見る機会のない紅葉を近場で見られるというのが良いポイント 
・紅葉×ライトアップというのはとても幻想的で感動した 
・昼間とは違った雰囲気を楽しむことができる 
・アクセスが良いとは言えないが気軽に行ける（交通手段もある） 
・紅葉ライトアップは若者の興味を惹ける 
・写真もＳＮＳ映えすると思う 
 
 
改善点と提案 

・宣伝にもっと力を入れるべき 
 － 日程がわかりにくい 
 － 若者を誘致するのであればＳＮＳなどで情報発信が効果的ではないか 
 － イベントに関する情報が少ない 
・バスの本数が少ない 
－ イベント時には直行便があってもよいのではないか 
－ 観光客が帰る時間帯（１８時から１９時ころ）のバスの増便 

・紅葉ライトアップの活かし方 
 － 昼間から紅葉ライトアップまでの一連の大山散策企画や仕組み 
 － 若者が興味を示す仕掛け（フォトスポットや食べ歩きマップなど） 
 

 


